

2024-06-02

PREP: reportan fallas, ¿se cayó el sistema? Esto es lo que se sabe

Autor: Janet Gómez

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/reportes/prep-reportan-fallas-se-cayo-el-sistema-esto-es-lo-que-se-sabe/>

Alrededor de las 20:00 horas y al abrirse la posibilidad de conocerse los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), diversos usuarios afirmaron que el sitio web registró una falla.

Tras la presunta falla, el Instituto Nacional Electoral (INE) no emitió ningún comunicado, pero minutos después posteó en su cuenta de X, un enlace donde se pueden observar los resultados en tiempo real.

No se pudo acceder al sitio web. Foto Especial

PREP no funcionó en 30 minutos

Sin embargo, usuarios señalaron que durante más de 30 minutos, el sistema que debería mostrar los resultados preliminares de las elecciones 2024, se mantuvo en 'ceros', después de la hora prevista para su actualización.

Por su parte, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) había previsto que los primeros resultados del PREP se pudieran consultar a partir de las 20:00 horas, similar a lo que ocurrió con las plataformas en otros estados.

Sin embargo, la plataforma de la CDMX no mostró avances en el conteo de votos durante casi una hora, generando incertidumbre entre los usuarios.

Vale mencionar que en días previos, el IECM informó que se realizó un simulacro del PREP para prever posibles contingencias, como fallas de luz eléctrica, de Internet o posibles hackeos, con el objetivo de garantizar el funcionamiento continuo del sistema. A pesar de estas medidas, la falla técnica retrasó la publicación de los resultados preliminares.

Diversos usuarios manifestaron su incertidumbre. Foto: Especial

Usuarios especularon con la falla técnica

Las redes sociales se llenaron de comentarios y especulaciones sobre un posible fraude, con usuarios expresando su preocupación por la transparencia del proceso electoral debido a la "falla técnica" reportada.

Finalmente, alrededor de las 21:00 horas, el PREP comenzó a mostrar resultados. Con el 57 por ciento de las casillas contabilizadas, Claudia Sheinbaum lideraba con el 60.26 por ciento de las preferencias, seguida por Xóchitl Gálvez con el 27.94 por ciento y Jorge Álvarez con el 9.08 por ciento.

Síguenos en Google News para estar al día